
概 略 図
(対象エリア)

実施日時:2022年6月22日(水)10:45～14:40
参 加 者：豊田先生、大中先生、蛭田先生＋クラブ員(13)

ほか園芸療法課程修了生＝21名
場 所：園芸療法ガーデン/東作業室ほか
内 容：午前;各班の作業 ～展示ゾーンの花壇管理や創作・メンテ作業～

午後;ミニ講座 【講師】 蛭田先生・大中先生
「挿し芽・挿し木の実習 ～育ててみたい植物を～ 」

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告(第119回)

今

後

の
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<3班>
３班花壇は、梅雨に入り雑草もハーブ
もいっそう元気のよい状態でした。
今年もブルーベリーの実が沢山付いてい
て楽しみです。
１）今月の作業
いつもの参加より少人数での作業になり
ました。
①勢いのいいワイルドストロベリーを適度
に引き抜き整理する。
②同じくラムズイヤーの整理
必要な方は引き抜いた苗を持ち帰る。

③オレンジバーム、オーデコロンミント、オ
レガノ、セルバチコなどの株減らし作業
④和のハーブコーナーなど全体的除草
⑤ステビアとクラリーセージ苗の定植
２）来月の予定
今回植えたクラリーセージと新たにオレン
ジバームを加えることや夏草の除草にな
ると思います。
また、来月に向け説明板の準備を進め、
例会では班員で植栽植物の確認作業
もしたいと思います。

（Kさん）

前夜からの雨があがり、白い深い靄に包ま
れた赤いスモークツリーやアジサイ類が幻想
的に見える朝でしたが、午前中には青空に
変わり、夏日のように太陽の照りつける日に
なりました。ミーティングでは、マスク使用上の
変更点や熱中症対策などの徹底があり、そ
の後、ガーデンの各花壇を巡り初夏の植物
たちの生長ぶりや珍しい虫こぶなどを観察し、
作業ポイントなどの説明を豊田先生から受
けました。暑さに慣れない時期の作業を、限
られた時間でしたが、皆さん協力しながら進
め、午前の作業を終えました。
午後は、コロナで実施できなかった挿し芽・
挿し木実習、3年ぶりの再開になりました。
めいめい採取した育てたい植物で挑戦です。
右欄でSさんのコメントを掲載しています。 ☞

参加の皆さん、暑い中たいへんお疲れさま
でした。 世話人;植田(6/24記)小西

☆午後の挿し木体験実習で、私は珍しい
樹木（スモークツリー、イチゴノキ、ヒトツバタ
ゴなど）を採取し植えました。
発根が上手くいくことを期待しています。
大中先生、蛭田先生ありがとうございました。

(Sさん)

＜4班＞創作・メンテ
☆4班の活動を報告いたします。
花壇周囲のデッキは濡れていたので、当日
予定していたペンキ塗りは中止しました。
入り口の「園芸療法ガーデン」の看板の文字
部分に金色のペンキを塗りました。看板がよ
り目立つようになりました。
4班メンバーは1，2班のお手伝いをしました。
来月は、デッキのペンキ塗り（1回目部分、
2回目部分）及び植物案内板（ラミネー
ト）の貼り付け作業を行う予定です。

音の花壇
２班

味覚と香りの花壇 ３班

触れる花壇
１班

原則 毎月 第4水曜日

ただし、 *;<2022>12月は、第3水曜日
**;<2022>11月は、第2or3水曜日で調整中

<2022> 7/27    8/24    9/28  
10/26  11/9or16** 12/14*

<2023> 1/25    2/22    3/22

<2班>
キショウブの花期が
終わり、大きなアジ
サイの花、そして、
スッと伸びた茎の先
にブラシのような紫
の花を付けたポンテ
デリカが目を惹きま
した。鮮やかな花色
に心が和みます。
◎6月の活動内容
①池の半分を占め
るキショウブ。
先生の力を借り、
葉・茎を広範囲に
刈り取りました。園
芸課程の修了生や
他班の皆さんの応
援を受けての大掃
除でした。噴水が
見えるようになりまし
た。
②今、見頃ですが、
池に覆うように垂れ

下がっていたアジサ
イの一部をカットし
ました。
③麦を刈り取りまし
た。充実した麦の
穂を選んで11月頃
蒔いて苗を育てます。
④グラス類が大きく
成長しません。イネ
科のカピラリスも消
えてしまいました。カ
レックスを補植しまし
た。
◎7月の活動予定
①キショウブの株を
小さくする。
②アジサイの剪定
③6月、除草が出
来ませんでした。7
月は主な活動とな
ります。
④植栽されている
植物の再確認
(Fさん）

<1班>
1班花壇は、男性メンバーが、
応援を得て作業を行いました。
◎今月の活動
1ユリオプスデイジーの刈込みと
整理（豊田先生と一緒に行
いました）
2雨に打たれたアナベルを午後
の挿し木用と持ち帰り用にすこ
し剪定しました。
3触れる花壇のシランが終わり、
キャットテイルやラムズイヤーが
隠れていたので刈込をして日
当たりを良くしました。
4シロタエギク、ニューサイラン、

アベリア、ダンチクなど伸びすぎ
ているところを整理しました。
5草本の根元のツル性や他の
雑草の除草
◎今後の予定
説明板の資料作りのための草
本のチェックをしたので、1班の
方とも協議したいと思います。
先月お話のあったアガパンサス
の移動など次月は検討しては
どうでしょうか。
また、豊田先生からご提案が
ありましたブラシノキの花後の剪
定ができればと思います。

（Kさん）

現在、クラブ員の募集は停止しています。

色
の
花
壇


